



La Asociación de Familias Numerosas de La Rioja (AFNR o Fanurioja) convoca a sus socios a **las Asambleas Generales Extraordinaria y Ordinaria que se celebrarán consecutivamente el próximo sábado 30 de enero de 2021.**

Lugar: sede de AFNR y mediante enlace telemático (no acudir presencialmente)

Hora: a **las 10:30** horas en primera convocatoria, y a las **11:00 horas en segunda convocatoria.**

Orden del día:

1º) Constitución de la Asamblea Extraordinaria.

2º) Aprobación, si procede, del acta de la última Asamblea extraordinaria.

Se adelantará por whatsapp a todos los socios el acta de enero de 2020. Así evitamos tener que leerla en directo y ganamos tiempo. Si hubiera alguna rectificación que hacer sobre lo dicho y recogido, enviar email a secretaroa@fanurioja.org.

3º) **Renovación de cargos** de la Junta Directiva. Hay que cubrir los cargos de: **Presidente, Tesorero/a, y un Vocal.**

Como sabéis, cualquier socio puede presentar candidatura. Os animamos a presentar la vuestra mediante llamada a la sede (tfno.: 609 35 26 32) o enviando un email a familiasnumerosasdelarioja@gmail.com antes del 28/01/2021.

4º) **Modificación de Estatutos** para adaptarlos a la situación actual y a la legislación que va surgiendo en materia de subvenciones.

Se adelantará la propuesta de cambio a todos los socios para que en la Asamblea no se discuta mucho, sino que se vote SI /NO a las propuestas.

5º) Permiso para modificar **Logotipo** de AFNR tras esta asamblea, siempre y cuando guste a la mayoría de los socios la propuesta que se les trasladará cuando tengamos la propuesta..

6º) Posibles nuevas líneas de actuación:

Discutir la creación de una nueva sección de contenidos en nuestra web: “familias uno, dos y más” (información general de familia – algunos servicios de TGestiono - intercambio de materiales // apoyar a familias que pueden ser numerosas - captación de fondos – fomento de políticas familiares).

Cultura de familia (dotar de presupuesto anual)

7º) CONCLUSIÓN de la Asamblea.

Breve Descanso.



Acto seguido se celebrará, en el mismo lugar y fecha, la Asamblea General Ordinaria con el siguiente orden del día:

1º) Constitución de la Asamblea.

2º) Aprobación del acta de la última Asamblea ordinaria.

Se adelantará por .whatsapp a todos los socios el acta del año pasado. Si hubiera alguna rectificación que hacer sobre lo dicho y recogido, enviar email a secretarora@fanurioja.org.

3º) Presentación, y en su caso aprobación, de la gestión de la Junta directiva y de las cuentas del año 2020.

4º) Líneas generales de actuación en 2021:

- Programa mujer #solo para valientes
- Captación de fondos: subvenciones y donativos
- Tgestiono
- Visita mensual a pueblos de La Rioja
- Campaña captación de nuevos socios
- Campaña captación empresas benefactoras (convenios)

5º) Presentación del presupuesto para 2021.

6º) Ruegos y preguntas o propuestas.

7º) CONCLUSIÓN de la Asamblea.

En Logroño, a 13 de enero de 2021.



Marta CAÑO MONTEJO
Presidenta

Alejandra PEREZ FERNÁNDEZ
Secretaria AFNR